

## Sitzungsprotokoll der FSR-Sitzung vom 22.05.2023

**Sitzungsleitung:** Paul Fellner

**Protokoll:** Josephine

Sitzungsbeginn: 18:41

Sitzungsende: 19:27

Mitglied	A Anwesend	E Entschuldigt	U unentsch	R Sitz ruht
Amborn, Robert	A			
Bock, Fabian				R
Brähne, Robert	A			
Fellner, Paul	A			
Geyer, Nick	A			
Kosmehl, Erik		E		
Matz, Anne Josephine	A			
Matz, Domenik	A			
Müller, Julian	A			
Peggau, Undine	A			
Schoske, Claudia	A			
Semmler, Roman	A			
Stitz, Stilla		E		
Thiele, Moritz	A			
<b>Assoziiertes Mitglied:</b>				
Belde, Zoe		E		
Bock, Nathalie		E		
Firkert, Ludwig		E		
Haubold, Hendrik		E		
Kahler, Hanna	A			
Kästner, Clemens		E		
Mirtschin, Laura		E		
Pinsker, David		E		
Rothe, Maximilian	A			
Weller, Nora	A			
Wildemann, Felix		E		
<b>Gäste</b>	Lisa Schubert, Johannes Vogel, Gregor Schadenberg			

## **TOP 0: Formalia**

**Der FSR ABS ist mit 11 anwesenden von 13 aktiven gewählten Mitgliedern beschlussfähig.**

Das Protokoll vom 15.05. wurde vertagt.

Alle Anwesenden werden darauf hingewiesen, dass das heutige Protokoll öffentlich zugänglich gemacht wird.

Die Sitzung findet in Präsenz statt. Die Sitzungseinladung hat alle rechtzeitig erreicht.

## **TOP 1: Finanzantrag Kunstpädagogik**

### **„Catalyst“**

Vorstellung durch Johannes Vogel

Abstimmung:

11 ja // 0 nein // 0 Enthaltung

→ der Finanzantrag wurde damit einstimmig beschlossen.

## **TOP 2: Post und Studierendenanliegen //**

### **Josie**

**Post:**

- Team ÖA bitte Postfach durchschauen
- Fragen zu Uniprojekt zu architektonischen Möglichkeiten auf dem Campus [Posteingang (später: Sonstiges); 15.05.]
  - wir sollen Fragen beantworten, um das Campusleben schöner zu gestalten
  - Abstimmung: Wollen wir antworten, dass wir als Lehramtsstudis keine zuverlässige Antwort auf die Fragen geben können?  
7 Ja / 4 Enthaltung
  - Josie antwortet
- Anfrage Mitwirken Teachermania von STAV [Posteingang (später: Teachermania); 20.05.]
  - Max kümmert sich
- Hopo-Vernetzungstreffen am 06.06.2023 ab 14:30 Uhr auf der HSZ-Wiese [Entsendungen → Vernetzungstreffen; 22.05.]

**Studierendenanliegen:**

*keine*

## **TOP 3: Berichte**

### **Fakultätsrat 17.05.2023 // Robert**

#### **Bericht Dekanin:**

- Berufungskommission GS Deutsch verlief mit positivem Ergebnis
- Evaluationsbericht der Mint-Fächer – bekannt aus der StuKo, wurde angenommen

#### **Mittelbau-Treffen:**

- Vertreter:innen sollen in Gremien entsendet werden können
- mangelnde Transparenz der Vorgesetzten angeprangert (auch in Bezug auf Berufungskommission)
- darüber gibt es nochmal eine private Besprechung
- Nicht-Überschneidung Pfingstferien der Uni und Schulferien 2024, geht ins Prorektorat Bildung
- problematisch, da es nicht familienfreundlich ist
- Frau Hermsdorf-Drobny meinte aber, dass es wahrscheinlich zu spät ist
- für zukünftige Verteilungen wird es dennoch mit angemerkt
- Kritik am Zeitfenstermodell
- besonders wurde angemerkt, dass der Studiengang mit den meisten Eltern GS ist und da Veranstaltungen am Abend Studierbarkeit erschweren

#### **TOP 4: FZÜ // Hanna**

- Problem: wir haben aktuell noch keinen Raum → bekommen wir erst in 2-3 Wochen
- Lasub kommt nicht am Samstag, Uni hat aber Prüfungszeitraum und damit viele Räume belegt → Kompromiss: **28.07.**
- wir müssen Räume nehmen, die übrig bleiben
- diese sind evtl. aber irgendwo auf dem Campus und nicht im HSZ
- Planung bisher ohne eine Raumzusage
  
- 250 Absolvierende + Gäste = ca. 600 Menschen
- wenn es Audimax nicht wird, müssen wir teilen in 2 Räume und damit kommen mehr Kosten auf uns zu → 2 Bands, 2x Redner:innen, ...
- Alternativen:
  - Gäste begrenzen
  - für Gäste Geld verlangen (z.B. 10€ pro Person) → dann kommen weniger
- Robert B. spricht sich gegen Garderobe aus, da im Sommer erfahrungsgemäß keine benötigt wird
  
- Orga-Team-Leitung demnächst festlegen:
  - Roman: Sekt

#### **TOP 5: Vernetzung // Robert B.**

- auf Sitzungen bei anderen Fachschaftsräten vorbeischaun und uns vorstellen, sich vernetzen
- damit können wir Kapazitäten der anderen FSRä mit nutzen, wenn wir uns zeitbedingt nicht um Studi-Anliegen kümmern können
- Meinungsbild: Wollen wir uns bei anderen FSRä vorstellen?  
11 Ja // 0 nein // 0 Enthaltung
- Einteilung:
  - Bio: ??
  - Chemie: Robert B.
  - Geo: Fabian B., Robert B.
  - Info: Roman
  - Philo: Nick, Gregor
  - PIG: *schwer erreichbar*
  - SLK: Moritz

## **TOP 6:**

## **Termine**

- 25.05. StuRa
- 26.05.-30.05. KoaLa
- 06.06. WiRa

## **TOP 7:**

## **Sonstiges**

### **Mensabildschirme im Juni // Paul**

- Werbung für FSR machen
- Bringt es etwas, dort nur unser Logo zu zeigen?
- Kümmert sich jemand darum, eine Mail zu schreiben?
  - Nick

### **T-Shirts // Robert B.**

- Leute bitte FSR-Shirts zurückbringen, die sie noch bei sich herumliegen haben
- T-Shirts bitte vorher waschen

### **Ersatz für Zuckerwattemaschine bei Teachermania am 08.06.**

- Wir könnten uns evtl. von BP die Zuckerwattemaschine ausleihen.
- Meinungsbild: FSR BP anfragen:
  - 12 ja // 1 nein

### **Anrede für Mails an Studierende // Moritz**

- aktuell: „Ahoi, ahoi, ihr Lehramtsratten“
- alle überlegen sich etwas und wir stimmen über Matrix ab

### **Verteilung Kondome aus ESE-Restbestand // Josie**

- alle nehmen sich welche mit, damit sie nicht bei uns ablaufen



**TOP 8:**

**Nächste Sitzung**

Nächster Sitzungstermin: 05.06.2023

Nächste Sitzungsleitung: *noch offen*

Nächstes Protokoll: *noch offen*

TOP-Vorschläge: ---

**Bestätigung des Protokolls**

---

Datum, Ort                      Sitzungsleitung                      Protokollant:in